Concurso de Cartel Conmemorativo



A través del Sr. Ernst Jager, director del Instituto Goehte que está festejando su XXV Aniversario, se hizo la entrega del primer premio del Concurso de Cartel Conmemorativo al Sr. Patricio Caro Vázquez, en la foto aparece el trabajo con que resultó triunfador.

Un importante concurso de Cartel Conmemorativo promovió el Instituto Goethe de Guadalajara, con motivo de estar festejando su 25 Aniversario; la promoción del evento se hizo con toda antelación y se invitaba a todos los artistas, diseñadores e ilustradores que fueran mexicanos por nacimiento, para que parti-

ciparan hasta con dos trabajos, los cuales deberían presentar en color y tamaño cuatro oficios.

La culminación del concurso y la ceremonia de premiación se llevó a cabo el pasado veintiuno de agosto a las veinte horas, en las instalaciones del Instituto Alemán ubicado en la Av. Morelos No. 2080, y fue presidida por el Director, señor Dn. Ernst Jager.

Para dicho evento se habían recibido 32 trabajos, los cuales fueron debidamente considerados por el jurado constituído por los señores: Rafael López Castro, Vicente Rojo y Avelino Sordo Vilchis, quienes después de su análisis dicidieron otorgar el primer premio al señor Patricio Caro Vázquez, quien participó con el seudónimo de "Pato Benato".

Las razones que consideraron para dar su dictamen los jueces fueron las siguentes: "Otorgar el premio al cartel presentado con el seudónimo "Pato Benato", en virtud de su eficacia visual, la claridad con que están dados los elementos informativos, el tono festivo en que está resuelta la idea del aniversario y los elementos de carácter popular que se usaron."

También quisieron los jueces: " Destacar el digno nivel de los carteles presentados a concurso, situación que hizo laborioso nuestro trabajo de selección, por tanto, decidimos hacer dos menciones honoríficas, que recayeron en : Segunda Mención, el cartel presentado con el seudónimo "Pola", por su propuesta novedosa y su sentido del humor (original de Inés Palomar de Jiménez); Primera Mención: al cartel presentado bajo el seudónimo de "Inkalela", por su fuerza expresiva en el manejo de la información (original de Carmen Bordes Pacheco)."

El afortunado ganador, Patricio Caro, recibió como premio, (único que se había considerado en el certámen según las bases dadas a conocer con aticipación), un viaje redondo: México-República Federal de Alemania-México, además de un pase de tren en primera clase por 15 días, válido en toda Europa Occidental (excepto Gran Bretaña).

Próximamente, el Instituto Gohete, montará una exposición con todos los carteles recibidos para el certamen, por lo que a partir del 25 de septiembre y hasta el 19 octubre, podrán ser admirados por el público en el mismo Instituto.